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Оценивается экономический эффект от использования асинхронизированных синхронных 

генераторов вместо обычных синхронных при передаче мощности от удаленной электростанции. 

Предложен алгоритм, позволяющий автоматизировать процесс коррекции отклонений суточной  

выработки электроэнергии от плановых значений на гидравлических электростанциях, подключенных 

под управление системой автоматического регулирования частоты и перетоков активной мощности.  
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Voloshin M. V., Demidov A. A. 

Development of algorithm for automatic correction of the daily electricity generation of hydroelectric 

power stations that are connected under the load frequency control and active power control systems. 

The automatic daily generation deviation correction algorithm for hydroelectric power plant connected under 

load frequency and active power control system is developed and introduced. 

Key words: optimal use of water resources, the development of the electro-energy, load frequency control (LFC) 

and active power control system. 
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